

Revista Internacional de Sociología

SUMARIO

ARTÍCULOS

- ROLAND ROBERTSON y RICHARD GIULIANOTTI. Fútbol, Globalización y Glocalización. 9-35
- RAMÓN LLOPIS GOIG. Clubes y selecciones nacionales de fútbol. La dimensión etnoterritorial del fútbol español..... 37-66
- PABLO ALABARCES. Tropicalismos y europeísmos en el fútbol. La narración de la diferencia entre Brasil y Argentina..... 67-82
- CECILIO LAPRESTA REY y ÁNGEL HUGUET CANALÍS. Identidad colectiva y lengua en contextos pluriculturales y plurilingües. El caso del Valle de Arán (Lleida, España) 83-115
- ÁNGELES ARJONA GARRIDO y JUAN CARLOS CHECA OLMOS. Economía étnica. Teorías, conceptos y nuevos avances 117-143
- ABEL ESCRIBÀ. Estructura familiar, estatus ocupacional y movilidad social intrageneracional en España 145-170
- RAFAEL RODRÍGUEZ PRIETO y JOSÉ MARÍA SECO MARTÍNEZ. Patriarcado y política. El Comité de Mujeres del *Greater London Council* (1981-1986) como una experiencia de democracia local.. 171-196

TEMAS

- TEODORO HERNÁNDEZ DE FRUTOS. Estratificación social y delincuencia. Cuarenta años de discrepancias sociológicas 199-232

LIBROS

Magali UHL, <i>Subjectivité et sciences humaines: Essai de métasociologie</i> , por Jesús Romero Moñivas.....	235-239
Juan Jesús GONZÁLEZ y Miguel REQUENA, <i>Tres décadas de cambio social en España</i> por Pedro José Cabrera	240-243
INFORMACIÓN BIBLIOGRÁFICA	245-246
COLABORADORES.....	247-249

La *Revista Internacional de Sociología (RIS)*, revista de referencia para la comunidad de sociólogos españoles, ha mantenido desde su fundación en 1943 el mismo formato y periodicidad cuatrimestral. En la actualidad el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en su afán de situar las revistas que edita en la primera línea de las publicaciones científicas, acomete un cambio de imagen en las mismas.

De acuerdo con ello, a partir del Volumen LXIV, nº 43, enero-abril 2006, la *Revista Internacional de Sociología* ha cambiado su portada, conservando, no obstante, el número de páginas y la calidad científica que siempre la ha caracterizado.

Esperamos continuar recibiendo las aportaciones de los profesionales de la Sociología española e internacional y seguir siendo el cauce de difusión de esta disciplina académica.

Consejo de Redacción